



VOLEIBOL SUPERLIGA

Partidazo ante un rival herido

Pamesa medirá el cansancio o la rabia de Herce Soria tras su desafortunado debut europeo

T. Santos
Teruel

La miniconcentración de Pamesa Teruel de este fin de semana, una sesión de entrenamiento ayer por la tarde a la que siguió pernoctación en la capital soriana, presuponía la importancia que para el equipo naranja va a tener la segunda cita de esta nueva edición de la Superliga de Voleibol, la competición probablemente más igualada e inesperada que se recuerda, en la que a los de Muraco además les han tocado huesos duros para las primeras semanas. Lo de este mediodía, por ejemplo, es un duelo que es tradición en la cima del vóley español, en Los Pajaritos, Grupo Herce Soria como anfitrión y rival.

Los precedentes más inmediatos no son del todo halagüeños. Herce Soria es uno de los dos rivales de pretemporada que doblaron partidos amistosos con Pamesa Teruel. A Sant Pere i Sant Pau se le venció en los dos preparatorios de verano, pero a los sorianos no hubo manera de meterles mano. Ganaron allí en el primer amistoso, en plena etapa de preparación. Y también se llevaron el triunfo aquí, en la presentación del equipo de Muraco ante su afición. Un set pudo apuntarse Pamesa entre ambos duelos.

Así que el equipo mudéjar sabe que le espera un adversario duro, que le tiene tomada la medida últimamente. Pero también es conocedor de que tiene puntos débiles. De hecho, Soria acude a la cita herido, después de debutar en Superliga con derrota ante San Roque, y ponerse 0-1 en el marcador a favor en Challenge Cup pero ver cómo Cisneros Alter brillaba sobre la pista para remontar el resultado adverso y acabar ganando 3-1. Dos partidos oficiales, dos derrotas para los castellanos, que quieren que Teruel pague los platos rotos.

Respuesta física

Tocará entonces ver si la acumulación psicológica de las dos derrotas seguidas así como la carga física del enfrentamiento europeo de hace apenas un par de días presionan las piernas, los brazos y las mentes de los jugadores sorianos, o les puede más la rabia de este inicio dubitativo para voltearlo ante el conjunto naranja. Será el acertijo que deberán descifrar Muraco y los suyos, que parten con otra ventaja añadida, la que corresponde a haber sido capaces de ponerse en marcha en la competición con un triunfo, una victoria en otro partido a priori complicado como fue Unicaja en Los Planos.



Imagen del primer triunfo de Pamesa Teruel en Los Planos ante Unicaja. Antonio García

TERUEL
LOS PAJARITOS
12:00
GRUPO HERCE SORIA
PAMESA TERUEL

Salió bien entonces el plan naranja, aupado en una correcta coordinación de saque, bloqueo y ataque, bien reforzada por la potencia del opuesto Petar, buenas sensaciones en su debut liguero.

Hablará la red y el balón a partir de las doce en este enfrentamiento que cierra la segunda jornada de competición, ya con el conocimiento y la información que deriva de la disputa de dos fechas de la competición. Teruel sabe que, pase lo que pase hoy, deberá armarse de paciencia y prudencia porque cada uno de los enfrentamientos de esta Superliga propone un cluedo diferente, inesperado e imprevisible. Para empezar, el verdugo de Pamesa en las eliminatorias por el título del año pasado, Melilla, acumula dos derrotas consecutivas, la de ayer precisamente ante el primer rival que cayó con los naranjas, Unicaja Almería. La vida va por rachas en el vóley español.

Manacor, Guaguas y Leleman se destacan ya en la clasificación

Triunfos de los tres equipos para mostrar un alto nivel

Redacción
Teruel

La segunda fecha del calendario regular de la máxima categoría del voleibol nacional trajo ayer consigo interesantes batallas: el estreno en competición doméstica de Unicaja Costa de Almería en el Moisés Ruiz ante CV Melilla deparó un disputado partido que se llevaron los almerienses en el quinto set, por 3-2. Asimismo, el duelo entre dos equipos que apuntan alto esta temporada; Conectabalear CV Manacor y Grupo Rafael Afonso San Roque, cayó finalmente de lado balear por 3 a 1.

También se midieron ayer sábado CV Guaguas y Vóley Palma, con resultado favorable para los canarios por 3 a 0, así como Arenal Emevé y UPV Léleman Conqueridor, victoria de los valencianos en este caso visitantes por idéntico marcador,



Se destacan algunos de los favoritos para la Superliga española

con lo que ya se vislumbra un grupo cabecero en Superliga en el que se instalan los dos isleños y los levantinos.

Igualmente en Canarias, Cisneros Alter Tenerife e Instercap Asisa Tarragona SPSP se enfrentaron en un duelo que

cayó de lado local por tres a cero, lo que va definiendo también una zona baja de la clasificación en la que se ubican Palma y Tarragona, con Cisneros esperando mejores duelos. La clasificación liguera es, con todo, todavía muy provisional.